
 
 
 
 

Protokollauszug 
Sitzung des Kreistages vom 02.12.2021 

 
 
TOP 35.  Einsatz von weiteren E-Bussen im ÖPNV-Teilnetz SE1-2 
 
verwiesen 
DrS/2021/273 
 
 

Herr Flak erklärt, dass die Fokussierung auf die E-Mobilität falsch sei. Man müsste 
offen auch andere Energietechniken prüfen. Die E-Mobilität sei zu Lasten der Steu-
erzahler*innen sehr teuer. Da es im Kreis Segeberg keine engen Häuserschluchten 
oder extrem frequentierte Straßen gebe, seien E-Busse nicht zwingend erforderlich. 
Außerdem habe es in den letzten Jahren mehrere große Brände in Zusammenhang 
mit E-Bussen gegeben.  
 
 
Beschluss: 
Der Einsatz von weiteren 10 E-Bussen im ÖPNV-Teilnetz SE1/2 ab 2024 wird beschlossen.   
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

mehrheitlich zugestimmt 

 Zustimmung Ablehnung Enthaltung Anwesende 
CDU 20   20 
SPD 11   11 
B 90/ Die Grünen 8   8 
FDP 2   2 
AfD  4  4 
WI-SE 2   2 
Freie Wähler 2   2 
Die Linke 1  1 2 
Gesamt 46 4 1 51 

(1 Abgeordneter der FDP nicht im Raum) 
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